Liebes Hundeblicke e.V. Team,

wir bedanken uns recht herzliche für die Vermittlung unserer Hündin Dora.

Von der Arbeit die Ihr Verein leistet, wie auch von der gesamten Koordination der Vermittlung, sind wir sehr begeistert.

Nach unserer Anfrage und der geleisteten Selbstauskunft, konnten wir sofort am nächsten Tag mit Herrn Buchmann einen Termin für die Vorkontrolle vereinbaren und einige Tage später durften wir auch schon unsere Dora in Empfang nehmen. Die Übergabe war wirklich sehr gut organisiert und unsere Kleine war auch überhaupt nicht ängstlich, als sie aus dem Transporter kam.

Noch am selben Tag hat uns Herr Buchmann die Fotos zukommen lassen, welche er von der Ankunft der heißgeliebten Vierbeiner gemacht hatte. Ebenso hat er uns und unser Dora auch gleich bei Tasso e.V. registriert. Fazit: super tolle Arbeit und weiter so!

Unsere Dora hat sich in den ersten Tag schon richtig gut eingelebt. Sie ist ein wirkliches Geschenk für uns und erobert jedes Herz im Sturm. Wir hatte bereits Hunde ... doch einen solchen Hund hatten wir noch nie. Dora lernt wirklich sehr schnell und ist auch schon fast stubenrein. Es ist wirklich eine große Freude jeden Morgen in diese gold braunen Augen zu blicken und sich immer wieder neu zu verlieben.

Noch mal einen großen Dank an den Verein und vor allem an Frau Höher und Herrn Buchmann!!!

Liebe Grüße Patrick, Alex & Dora